



Gemeinsame Information

des Bayerischen Taxi- und Mietwagenverbandes e.V., FREE NOW, Uber,
der Taxi München eG und IsarFunk
zu Verhalten und Maßnahmen vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie
unterstützt durch
das Bayerische Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Corona-Krise bestimmt in weiten Bereichen das derzeitige Leben. Auch wir als Vertreter der bayerischen Taxi-, Mietwagen- und Fahrtvermittlungsbranche sind hiervon betroffen und wollen gemeinsam mit Ihnen einen wirksamen Beitrag zur Eindämmung des Infektionsgeschehens leisten. Wir stehen in dieser Krise als zuverlässiger Mobilitäts-Partner zur Seite.

Wir bitten Sie um Unterstützung bei der Eindämmung des Corona-Virus:

1. Steigen Sie bitte hinten ein, um Abstand zu den Fahrerinnen und Fahrern zu halten.
2. Rufen Sie bereits ab einer Gruppe von drei Personen ein Großraumfahrzeug.
3. Nutzen Sie die Möglichkeiten der bargeldlosen Bezahlung, gerne auch mit den verschiedenen Apps.
4. Halten Sie sich an die allgemeinen Hygienemaßnahmen (Händewaschen, Niesen/Husten nur in Armbeuge, Abstandhalten).
5. Tragen Sie eine Mund-Nasen-Bedeckung.

Wir und kooperierende Unternehmen haben zahlreiche Maßnahmen ergriffen, um die Fahrgäste und das Fahrpersonal zu schützen:

1. Wir statten unsere Fahrzeuge mit Trennwänden oder -folien zwischen Fahrer und Fahrgastraum aus.
2. An den Beifahrertüren oder in der Kundenkommunikation weisen wir auf den hinteren Einstieg hin.
3. Wir stellen (vermehrt) die bargeldlose Zahlung per App oder Karte zur Verfügung.
4. Die Fahrer tragen – spätestens ab 27.04.2020 – eine Mund-Nasen-Bedeckung bei der Fahrgastbeförderung.
5. Wir schützen das Fahrpersonal durch weitreichende Maßnahmen und achten auf die Einhaltung von Hygieneregeln.
6. Wir haben die Reinigungsmaßnahmen in Bezug auf die Fahrzeuge intensiviert, um das Infektionsrisiko zu senken.

Die Maßnahmen werden weiter ausgebaut. Wir sind sicher, durch die Einhaltung dieser Vorgaben können wir gemeinsam diese Krise meistern.

